

COMMUNIQUÉ DE L'INTERSYNDICALE HAUTE-SAVOIE



Haute-Savoie 74 Union syndicale
Solidaires



Le 25 août dernier, durant sa conférence de Presse, le Premier Ministre a réaffirmé la position du Gouvernement : *maintien ferme des mesures austéritaires annoncées cet été.*

Il convoque par 49.1 un vote de confiance de son gouvernement à l'Assemblée Nationale le 8 septembre prochain.

Mobilisé.es depuis des mois pour construire un mouvement social, les organisations syndicales CGT, FSU, Solidaires, CNT décident de poser des préavis de grève partout où cela sera possible afin de permettre à chacun.e d'exprimer sa colère.

Face à un pouvoir sourd aux revendications de la population, nous souhaitons que ce mercredi 10 septembre soit une première journée de mise à l'arrêt du pays pour obtenir une autre politique à même de répondre à l'urgence sociale et écologique. Le pouvoir n'entend que la force et c'est donc un rapport de force que nous devons construire y compris par la grève reconductible et le blocage de l'économie.

Que le gouvernement tombe ou pas, un budget injuste et brutal ne passera pas et c'est pourquoi il faut maintenir la pression jusqu'à l'obtention de nos revendications.

Entre autres, une meilleure répartition des richesses produites par toutes et tous, la justice fiscale et sociale, l'augmentation des salaires, l'investissement dans la transition écologique et le refus des politiques discriminantes et racistes portées notamment par l'extrême-droite. C'est par l'unité qu'on gagnera.

**Le social n'enrichira pas le capital.
Le chaos, c'est eux !**

**APPEL
À LA GRÈVE**

RASSEMBLEMENT

**MERCREDI 10
SEPTEMBRE**

**14H00
MAIRIE D'ANNECY**